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蔵出し日記
市内の高校生が半田市の魅力を紹介します！私は高校に通うようになってから半田市に来るようになりました。学校と家の往復で

半田については知らないことだらけですが、半田市で過ごしてみていいなと思ったこと
や瞬間を二つあげていきたいと思います。

一つ目は半田運河キャナルナイトでお弁当の販売を手伝わせていただいたときに、来
場者がキラキラと光る半田運河を見て、思い思いに写真を撮っている姿はとても楽しそ
うでいいなと思いました。また、なかなかお弁当を手に取っていただくことができなくて
苦戦していた時に、頑張ってお客さんを呼び込んだこともいい思い出になりました。

二つ目は新美南吉記念館で模擬結婚式を行わせていただいたことです。数年前から授業の一環で結婚式をプロ
デュースしています。「みんな幸せ」をテーマに時間のない中で準備をしました。当初思い描いていた形とは少し違いま
したが、たくさんのゲストの方々に参加していただけました。たくさんの笑顔があふれていてよかったと思いました。半
田の温かい方々と触れ合うことで半田が少し好きになりました。

私は半田市に住む半田商業生です。今回は、“半田市の魅力を発信”ということで私の
地元、風情あるまち亀崎の紹介をします。

亀崎といえば何を思い浮かべますか？有名なのはやはり、ユネスコ無形文化遺産にも
登録された“亀崎潮干祭”でしょう。ですが、亀崎に約16年間住んでいる私がおすすめす
る亀崎のポイントは、歴史ある坂です。坂と聞いてピンとくる方はなかなかいないと思い
ますが、亀崎には２１もの坂があります。まちを歩いているとそれぞれ標識が現れるので、
意外とわかりやすいです。

私が一番好きな坂は、「弘
こうぼうさか

法坂」と呼ばれる坂です。登った先には私も通った亀崎小学校があります。きっと小学生の
通学路にあるとは思えないほど急な坂で驚くことでしょう。６年間重たいランドセルを背負いながら最後の最後に弘法
坂を登るのがどれだけ大変だったか、、、。今ではそれも良い思い出です。そして、夏でも涼しいほど茂る木の葉が心地よ
くて大好きです。また、坂以外にも小道が多くて抜け道なども面白いです。お散歩しにぜひ亀崎にお越しください！

半田市で過ごしてみていいなと思った瞬間
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〈 新美南吉記念館で行われた模擬結婚式 〉
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